

Martes 26 de enero de 2021

ESPAÑOL

APRENDIENDO



Sucesión y simultaneidad

DESDE CASA

El relato histórico puede organizarse de manera lineal o **diacrónica**. Esto significa que los acontecimientos aparecen ordenados en sucesión, uno después de otro, y responden a una relación de **causa** y **consecuencia** en la que unos hechos dan origen a otros.

Otro modo de organizar sucesos del pasado es de manera **sincrónica**, que es cuando se relatan acontecimientos simultáneos. En este caso no es que se cuente todo al mismo tiempo, sino que, como aclara el autor, algunos hechos ocurrieron de manera **paralela**.

Escribe en tu cuaderno la información

- Escribe **sucesión** o **simultaneidad** en cada enunciado para indicar el orden en que se relatan los hechos históricos.

Los primeros habitantes de América eran grupos de cazadores-recolectores. Posteriormente, empezaron a formar aldeas, separadas entre sí.

En el periodo clásico de Mesoamérica, la población creció y el número de ciudades también; entre tanto, las diferencias sociales se hicieron mayores, tanto en las aldeas como en las ciudades.

En los valles centrales de Oaxaca, Puebla y Guerrero se asentaron los mixtecas; mientras, en Veracruz se establecieron los totonacas.

Hacia el final del periodo clásico, los grandes centros urbanos perdieron poder. Luego inició una nueva etapa de la historia mesoamericana.